
５年度中 ６年度中 ７年度以降

1
教育委員会の情報発信の強化
（行事予定・講座募集・職員募集など）

事務局
市民の学びの

支援 ■
実施

■
実施

■
実施

・前橋市公式LINEを活用し各所属が情報発信を強化している。
・本庁舎１０階フロアでデジタルサイネージ試行実施

2 歴史的建造物等の３次元データ等を活用した文化財活用 文化財保護課
市民の学びの

支援
検討 検討

■
導入

・民間業者の協力のもと臨江閣の３D計測をYouTubeで公開
（前橋市HP・フィールドミュージアム）

3
児童生徒が不安や悩みをデジタルを活用して相談できる手
段の構築

教育支援課
市民の学びの

支援
検討

■
導入

・次期ICT基盤導入時（令和８年度予定）にシステム内にアプリ導入できるか検討中。

4 不登校支援 教育支援課
市民の学びの

支援

■
実施
（試行）

■
実施

（本格始動）

・令和６年度からオンラインによる不登校支援として「前橋コネクト」事業を開始する。
・主な事業概要はオンラインによる「学級活動・交流活動」、「個別学習支援及び児童生徒の
実態に応じた授業」、「保護者交流会」、「相談」など。

5
市民の学びの履歴等を、デジタルで記録して証明すること
（紙媒体からデジタルへ）

生涯学習課
市民の学びの

支援
検討 検討

■
導入

・デジタルバッジ導入について検討を開始。

6 学校預り金のキャッシュレス化（学校徴収金システム） 学校教育課
市民の学びの

支援 ■
導入

■
導入

■
導入

・令和5年度から中学校１校が学校徴収金システム（民間と契約）導入
・徴収金システムを扱う業者からシステム内容などの情報収集を行い、学校への情報提供
を行っている。

№ 教育のDX化（課題事項）
対象
所属名

基本方針
目標完成時期

（２）前橋市教育委員会における教育のＤＸ化の進捗状況

（１）教育のDX化を進める基本的な考え方

１　前橋市教育委員会における教育のＤＸ化の進捗状況

進捗状況

１ 市 民 の 学 び の 支 援 ２ 市 民 の 利 便 性 向 上

３ 民 間 の ノ ウ ハ ウ 活 用 ４ 業 務 プ ロ セ ス の 改 善

教育DX化
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資料１



５年度中 ６年度中 ７年度以降

№ 教育のDX化（課題事項）
対象
所属名

基本方針
目標完成時期

進捗状況

7
就学支援制度の申請事務がデジタル申請と紙申請が混在し
ている

学務管理課
市民の

利便性向上
検討

■
実施

・業務フローの見直し中。

8 幼稚園のICT環境整備 教育支援課
市民の

利便性向上
検討

■
導入

・新年度から保護者連絡システム「すぐーる」を小中特幼に導入。導入することで出欠報告
や教育委員会及び園からの保護者への一斉通知が可能となった。

9 学校給食費のコンビニ収納 総務課
市民の

利便性向上 ■
導入

・令和5年8月28日からコンビニ納付開始。

10 教育長スケジュール管理 総務課
業務プロセス
の改善

検討
■
導入

・全庁的に導入されたMicrosoft365を活用し、教育長スケジュール管理アプリの作成を検
討中。

11 廃棄物回収に伴うマニュフェストの紙管理 総務課
業務プロセス
の改善

検討
■
導入

・廃棄物対策課と電子マニフェスト導入に向けての意見交換を実施。
・電子マニフェスト導入については、委託業者や学校のICT環境整備が必要になるため、令
和６年度当初からの導入は難しい。引き続き検討が必要。

12
個人情報等を含むデータを学校へ送信する場合に、１校ずつ
送信している。そのため、手間と時間がかかってしまう。

事務局
業務プロセス
の改善 ■

実施

・送信データにパスワード設定を行い、学校へのデータ一斉送信が可能となった。
（毎月３時間ほどかかっていた業務が数分での処理時間になった。）

13 １０階会議室の予約方法 事務局
業務プロセス
の改善 ■

実施

・全庁的に導入されたMicrosoft365を活用し、１０階会議室予約アプリが新年度から稼働す
ることになった。

14 給与明細のペーパーレス化 総務課
業務プロセス
の改善

検討 検討
■
導入

・職員課所管の人事給与システム入替が令和７年度以降に予定しているため、職員課との
協議を継続する。

15 会計年度任用職員の雇用管理 事務局
業務プロセス
の改善

検討
■
導入

・市役所全体で導入している「出退勤システム」は学校現場では利用することができないた
め、教育情報ネットワーク内で処理できるようなシステムの構築を進めている。会計年度
任用職員は多職種であるため今後システムの検証が必要。

16 遊び場の実施状況管理及び報酬支払方法 学務管理課
業務プロセス
の改善

検討
■
導入

・№１５と合わせて検討を継続する。

17 校長会議・教頭会議の紙資料（１２０部）
学務管理課
学校教育課

業務プロセス
の改善

検討
■
導入

・配布物や案件説明方法の見直しを行ったことで会議時間の短縮を図っているがペーパー
レス化については検討中。

18 学校の出欠報告のデジタル化（小学校・中学校・高校） 学校教育課
業務プロセス
の改善

導入
■
導入

・保護者連絡システム「おれんじメール」のサービス終了（令和６年４月）に伴い、新年度から
稼働できるように新システム「すぐーる」を導入予定。導入後にはシステムを利用し出欠報告
が可能になる。
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